

¡ESCANDALOSO!

En Miguelturra solamente se cobra el impuesto de consumos á la clase trabajadora

Llegan hasta nosotros noticias, (que por venir de buen conducto pasamos á creerlas), de lo que en el vecino pueblo de Miguelturra está ocurriendo con el cobro del impuesto de consumos.

En la anterior semana dió comienzo la cobranza ejecutiva de dicho impuesto, la cual se está llevando con una gran normalidad. Pero éste orden que desde el primer día se viene observando es muy posible que, de seguir las cosas como hasta aquí y por culpa del Alcalde de dicho pueblo, ese orden sea alterado con consecuencias que serían muy de lamentar.

Entre la clase necesitada de Miguelturra, reina un gran disgusto, causa del proceder del *monterilla* del pueblo, el cual no quiere de ningún modo poner al cobro los débitos de los que fueron arrendatarios de los varios impuestos que tiene el mencionado Ayuntamiento creados, débitos que vienen á sumar el más reciente 750 pesetas, habiendo deudor de 32.000.

De estos arrendatarios, habrá algunos que no tendrán de donde responder, serán insolventes, pero los que salieron fiadores son personas adineradas, á las cuales les está obligado el pagar las deudas que no pueden satisfacer los verdaderos arrendatarios de los distintos impuestos.

Quizá por tratarse de personas poderosas, adineradas, influyentes, y quien sabe si parientes, el Alcalde de Miguelturra no tenga valor para hacerles pagar, y es posible que el proceder de dicho Alcalde vaya encaminado á amparar á sus paniaguados, *politiquillos*, parientes y demás *tutela*.

Es escandaloso, incalificable, incauto, este proceder. El vecindario de Miguelturra está disgustadísimo y con justa razón, pues se lamenta de que el Alcalde solamente haga uso de su autoridad para los de abajo, y en cambio para los *tramposos* en grado máximo, no tenga ni valor para hacerles de pagar de grado ó por fuerza lo que es justísimo ingrese en las arcas municipales.

Estos débitos mayores, los que el Alcalde no quiere hacer paguen sus paniaguados, vienen á ser, aproximadamente, de 90 á 100 mil pesetas, cantidad muy considerable con la que el Ayunta-

miento pudiera muy bien pagar las muchas trampas que tiene, con la Hacienda, con la Diputación y con muchos empleados de aquél municipio.

¿Tomará otras medidas el Alcalde? Si no lo hace en el número próximo daremos nombres y apellidos de los que fueron arrendatarios y de sus fiadores, cantidades que adeudan, fecha de los contratos, etc.

EL MIRLO BLANCO.

¿.....?

Los apagones.

Ya no sabemos como encabezar esta sección que, por lo visto se va á hacer perpétua.

El martes pasado sufrimos nuevamente los *chispazos* que la desahogada eléctrica, (dueña y señora de Ciudad Real) con tanta y escandalosa frecuencia nos viene obsequiando.

La noche no podía estar más serena ni más pacífica. ¿Que es lo que ocurre en la fábrica de electricidad? ¿A que no se nos contesta?

Que te quieres tu perder, etc.

Esto nos lo preguntamos nosotros mismos pues las autoridades que son las que deben entender en esto no tienen á bien molestarse, ni molestar á los *feudales* de esta capital.

A otra vez que se nos suministre un nuevo apagón, vamos á escri-

bir en estas columnas una palabra que consta de ocho letras y se la vamos á ofrecer á los propietarios del alumbrado eléctrico; y además vamos á decir muchas *cosazas* muy gordas y muy fuertes, caiga quien quiera y le duelan al que sea; porque á nosotros se nos vá agotando la paciencia de tanto escribir sobre tan *incalificable* y penable caso, sin que se nos preste atención, quizá por no ser en esta humilde casa unos millonarios, como lo son los dueños de la ex-electra.

La mayoría de las sesiones que celebra nuestra Corporación municipal, lo tiene que hacer los sábados en segunda convocatoria.

Los señores Concejales que no asisten, lo hacen sin justificación. ¿Nos quiere decir el señor Alcalde por qué no multa á esos ediles?



FLORIS Y STÉLR
que han actuado en Cervantes con excelente éxito